

Liebe Kinder,

was waren die letzten Tage aus meinem Schaufenster aufregend! Jetzt wird nämlich das Gerüst endlich auch in der Saalstraße auf meiner Seite des Museums aufgebaut. Ich habe also viele Bauarbeiter gesehen, die Gerüstteile hin und her schleppen. Da war es manchmal auch so laut, dass ich mich diese Woche nicht auf mein Kreuzworträtsel konzentrieren konnte.

Dem Farbmonster ist dann aufgefallen, dass die Geräusche von der Baustelle fast wie der Takt aus einem Lied klingen.  Und so haben wir uns entschieden, lieber ganz laut mitzusingen, als uns die Ohren zuzuhalten. Ein Lied war mir letzte Woche schon aufgefallen, das wir super zum Ding-Klirr-Rumms des Gerüstbaus singen konnten. Es ist ein altes Studentenlied und ich hab' Euch den Text einmal aufgeschrieben. Doch das Farbmonster hat ein paar Wörter im Text stibitzt und sie in eine fliederfarbene Wortwolke gekleckert. Dabei hat es leider auch ein bisschen das Papier vollgekleckert. Mir passiert das beim Schreiben ja auch oft. Ich bin mir aber sicher, dass Ihr die Wörter trotzdem ratz-fatz wieder in den Text einbauen könnt.

Viele singende Grüße sendet Euch
Eure Museumsmaus!

